



**SAMBUTAN GUBERNUR JAMBI  
DALAM  
PEMBUKAAN SELEKSI CALON PASKIBRAKA  
TINGKAT PROVINSI JAMBI DAN NASIONAL  
TAHUN 2022**

**Hotel Shang Ratu, Rabu, 18 Mei 2022**

---

***Assalamu'alaikum Wr. Wb.  
Salam Sejahtera bagi Kita Semua  
Shalom  
Om Swastyastu  
Namo Buddhaya  
Salam Kebajikan***

**Yang Saya Hormati:**

- Bapak Komandan Korem 042/Garuda Putih Jambi
- Kepala Dinas Kepemudaan dan Olahraga Provinsi Jambi beserta jajaran
- Panitia dan dan Tim Seleksi Calon PASKIBRAKA Tingkat Nasional dan Provinsi Jambi Tahun 2022
- Para Undangan dan Hadirin semua

- Dan yang saya cintai serta saya banggakan Peserta Seleksi Calon PASKIBRAKA Tingkat Provinsi Jambi dan Nasional Tahun 2022

## **Salam sehat untuk kita semua**

Pertama dan utama sekali, marilah kita panjatkan puji dan syukur ke hadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkah dan karunia-Nya kita diberikan kesehatan dan kesempatan sehingga kita dapat mengikuti **Pembukaan Seleksi Calon Peserta PASKIBRAKA Tingkat Provinsi Jambi dan Nasional Tahun 2022.**

Selanjutnya, selawat teriring salam senantiasa tercurahkan kepada junjungan umat, Baginda Nabi Besar Muhammad SAW. Semoga semua tutur, akhlak, dan sikap santun beliau menjadi tauladan kita dalam berperilaku di kehidupan sehari-hari. Dan semoga kita semua termasuk golongan yang memperoleh syafaat beliau di alam kehidupan dunia dan Yaumul Masyar kelak. *Aamiinn Ya Robbal alamin.*

***Bapak, Ibu, dan Hadirin yang saya hormati,***

1. Di tengah kehidupan masyarakat kita dewasa ini, penghayatan dan penghormatan terhadap Bendera Merah Putih semakin pudar dan menipis, hal ini dapat kita lihat dari tata krama penggunaan Sang Merah Putih yang tidak sesuai dengan jiwa dan nilai-nilai yang terkandung pada Bendera Kebangsaan sebagai Lambang Negara Republik Indonesia. Bendera Kebangsaan Merah Putih hanya dibuat sebagai pajangan dan hiasan belaka.
2. Hal ini disebabkan karena sebagian masyarakat kita kurang memahami arti dan makna Sang Merah Putih sebagai **Bendera Kebangsaan Indonesia yang diperjuangkan dengan tetesan air mata, darah, dan nyawa dalam merebut dan mempertahankan Kemerdekaan Negara Republik Indonesia.**
3. Untuk itu, perlu dilakukan upaya pembinaan bagi seluruh lapisan masyarakat dan komponen bangsa, terutama untuk membangun kembali *Nation Character*

*Building* (pembangunan karakter bangsa) yang telah mulai pudar pada diri manusia Indonesia, agar pada diri setiap anak bangsa tumbuh dan berkembang sikap cinta tanah air, semangat patriotisme dan idealisme, rela berkorban, serta adanya sikap dan perilaku dalam menghargai dan menghormati Bendera Kebangsaan Sang Merah Putih. Salah satu wujud kegiatan yang dilakukan untuk mencapai tujuan dimaksud adalah dengan menyelenggarakan Program Seleksi Calon Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (PASKIBRAKA) Tingkat Provinsi Jambi dan Nasional Tahun 2022, yang nantinya mengemban tugas berat dan mulia pada upacara Pengibaran dan Penurunan Duplikat Bendera Pusaka dalam rangka memperingati Kemerdekaan Republik Indonesia tanggal 17 Agustus 2022.

4. Saya memandang bahwa kegiatan ini mempunyai arti yang sangat penting dalam upaya mendapatkan calon-calon PASKIBRAKA yang memiliki sikap bertanggung

jawab, disiplin, rela berkorban, berdedikasi tinggi, serta memiliki akhlak mulia dan berkepribadian baik.

5. Kegiatan ini juga merupakan wahana untuk **mengingat kembali dan meningkatkan pemahaman para peserta tentang Pancasila dan wawasan kebangsaan**. Pancasila sebagai dasar filsafat serta ideologi bangsa dan Negara Indonesia, bukan terbentuk secara mendadak dan bukan hanya diciptakan oleh seorang. Namun, terbentuknya Pancasila melalui proses yang cukup panjang dalam sejarah bangsa Indonesia. Selanjutnya, peningkatan pemahaman tentang Pancasila dan wawasan kebangsaan tersebut diharapkan mendorong peserta dan kita semua untuk **mengamalkan atau melaksanakan nilai-nilai yang terkandung dalam Pancasila, berpartisipasi menciptakan harmoni ditengah keberagaman, mewujudkan Provinsi Jambi sebagai Rumah Besar bagi Keberagaman**.

6. Saya yakin anak-anakku yang hadir di ruangan ini merupakan siswa dan siswi terbaik dari kabupaten dan kota se Provinsi Jambi dan telah memenuhi kriteria serta persyaratan untuk mengikuti Seleksi Calon PASKIBRAKA Tingkat Provinsi Jambi dan Nasional Tahun 2022.

***Hadirin dan Anak-anakku yang saya banggakan,***

7. Selanjutnya, saya menyampaikan pesan sebagai berikut:

***Pertama,*** Kepada Anak-anakku sekalian, ikutilah seluruh rangkaian proses seleksi ini dengan sungguh-sungguh, tampilkan seluruh kemampuan yang terbaik yang ada pada dirimu bahwa kamu memang merupakan siswa dan siswi terbaik yang ada di Provinsi Jambi ini.

***Kedua,*** Kegiatan PASKIBRAKA yang dilaksanakan setiap tahunnya janganlah dijadikan sebagai kegiatan rutinitas belaka, namun harus ada upaya peningkatan kualitas secara terus-menerus, mulai dari persiapan, proses

seleksi, pelatihan, dan pelaksanaan kegiatan di lapangan. Untuk itu, perlu kerja keras dan semangat kebersamaan dari seluruh pihak yang terlibat, dari Adik-adik Calon PASKIBRAKA, panitia, dan pelatih untuk mencapai tujuan yang kita inginkan bersama.

**Ketiga**, Kepada Panitia dan Tim Seleksi, saya minta dan tegaskan, laksanakan tugas dengan sebaik-baiknya, sesuai dengan aturan dan ketentuan yang berlaku, serta dengan penuh tanggung jawab, ciptakan *Team Work* yang baik dari seluruh unsur yang terlibat.

Demikian beberapa hal yang dapat saya sampaikan, dengan memohon rida Allah SWT dan diiringi ucapan bismillahirrahmanirrahim, **Seleksi Calon PASKIBRAKA Tingkat Provinsi Jambi dan Nasional Tahun 2022 saya nyatakan dibuka**. Saya berharap kegiatan ini berjalan lancar dan sukses, sesuai dengan tujuan yang kita harapkan bersama.

**Wabillahitaufiqwalhidayah**

**Wassalaamu'alaikum Wr. Wb.**

**GUBERNUR JAMBI,**

**Dr. H. AL HARIS, S.Sos., M.H.**